

# Korem 074/Warastratama Gelar Lomba Kicau Burung Mania Tingkat Nasional

Pardal Riyanto - [SURAKARTA.UPDATES.CO.ID](http://SURAKARTA.UPDATES.CO.ID)

Sep 12, 2022 - 13:53



SURAKARTA - Danrem 074/Warastratama Kolonel Inf Achiruddin, S.E., M. Han., beserta Kepala Staf Korem 074/Warastratama Letkol Inf Agus Adhy Darmawan, S. I. P., M. I. P., dan para Dandim Rem 074/Warastratama menghadiri lomba kicau burung tingkat nasional, Champion Danrem 074/Warastratama Cup 1 dalam rangka menyambut HUT ke 77 TNI, di Lapangan Makorem 074/Warastratama, Minggu (11/09/2022) kemarin.

Peserta lomba bukan hanya masyarakat Surakarta saja melainkan datang dari enam Kabupaten Se Solo Raya yaitu dari Kab. Klaten, Kab. Boyolali, Kab. Sragen, Kab. Sukoharjo, Kab. Karanganyar dan Kab. Wonogiri.

Pada kesempatan tersebut, Danrem 074/Warastratama mengatakan, kegiatan kontes dan pameran kicau mania ini dalam rangka menyambut HUT ke 77 TNI.

“Acara ini merupakan wujud kebersamaan TNI beserta masyarakat Se Solo Raya guna menjaga eksistensi burung kicau serta menjalin hubungan yang lebih erat antara TNI dan para penggemar burung dan kicau mania,” kata Kolonel Inf Achiruddin.

Lanjutnya, kegiatan seperti ini sangat bagus untuk saling mengenal antara sesama pecinta burung berkicau yang diikuti dari beberapa Kabupaten se Solo Raya.

“Saya berharap gelaran Kicau mania ini dapat memberikan wadah tersendiri bagi para pecinta burung dan juga untuk menjalin komunikasi sosial antara TNI dengan masyarakat. Disertai harapan dari kegiatan ini akan muncul komunitas-komunitas baru yang mendukung upaya kelangsungan budidaya burung langka yang memiliki suara kicauan khas dan banyak peminatnya,” pungkas Danrem 074/Warastratama.

Diakhir lomba, Danrem 074/Warastratama menyerahkan hadiah kepada para pemenang. Selain mendapatkan uang pembinaan, pemenang juga mendapatkan trophy dari panitia dan beberapa doorprize dari sponsor diantaranya dari Topfood Tweet Song, Burung News Kabar Burung, El Bird news dan Abyaz Decoration.

(Arda 72)